Kitu Bericht 2019/2020

Dienstag 16.45 Uhr, hallo Tanja, hallo Gabi

Voller Tatendrang stehen 26 Kitu Kinder gespannt und in bunter Kleidung vor uns. Manche die T-Shirts verkehrt herum, manche in Strumpfhosen und manche schon nass, leider war die Trinkflasche wieder einmal nicht gut verschlossen. Was machen wir heute? Schon ist die erste Frage gestellt. Ich muss noch auf die Toilette, darf ich schon etwas trinken. Alles erledigt, jetzt kann es losgehen.

17.00 Uhr auch die letzten Kinder haben den Weg in die Turnhalle gefunden. Wir beginnen mit einem Aufwärmspiel und stellen anschliessend Posten auf. Die Motivation beim Aufstellen der Posten ist riesig und gleicht einem Ameisenhaufen. Die Posten bestehen aus klettern, mit Bändeli Figuren an der Sprossenwand formen, Säckli werfen, Hindernisse überqueren, Trampolin springen, Teppich Langlauf und einem Unihockeyparcours. Die Zeit fliegt und schon müssen wir wieder alles wegräumen, was eine kleine Herausforderung ist.

Wenn die Zeit noch reicht, machen wir noch ein kleines Abschlussspiel. Im Kreis verabschieden wir uns und freuen uns auf die nächste Kitustunde.

Ein Highlight war dieses Jahr sicherlich das Soirée. Ideen haben wir immer viele im Kopf, aber ob man alles umsetzen kann, ist dann die andere Frage. Schliesslich sind die Kleinen erst zwischen 4-6 Jahre alt. Beim Thema Babysitter war uns schnell klar, dass wir die Mädchen mit Puppenwagen und Bäbis auf die Bühne schicken. Damit wir auch den Jungs gerecht werden konnten, durften sie zur Musik von Rocky mit Boxhandschuhen und Bademantel turnen. Als Abschluss zeigten noch alle zusammen Macarena. Sie machten es super und bekamen sogar noch Zugabe! Wir sind gespannt, welches Thema uns nächstes Jahr erwartet.

Die Leiterinnen

Tanja und Gabi